



Prien und die DTV-Klassifizierung

Beitrag

Das Aufgabenfeld des Tourismusbüros Prien ist breit gefächert und lässt sich heutzutage nicht auf einfache Anfragen von Gästen reduzieren. Zu den umfangreichen Serviceangeboten der Mitarbeiter:innen der Prien Marketing GmbH (PriMa) gehört auch die Beratung von Vermieter:innen bezüglich Internetdarstellung, Anleitung zur Datenpflege sowie Qualitätskontrolle mit konkreten Optimierungsvorschlägen.

Die DTV-Sterne sind ein Bewertungssymbol, mit dem Ferienzimmern bis zu neun Betten, Ferienwohnungen und -häuser nach den Qualitätskriterien des Deutschen Tourismusverbandes (DTV) geprüft werden. Neben den klassischen werden auch außergewöhnliche Ferienunterkünfte – wie beispielsweise Tiny Houses, Baumhäuser und Ferienparks – klassifiziert. Je nach Beschaffenheits- und Leistungsmerkmalen wird die Unterkunft freiwillig alle drei Jahre mit ein bis fünf Sternen ausgezeichnet – von einfach bis erstklassig. Jedes Objekt muss Mindestkriterien erfüllen, bevor eine Prüferin oder ein Prüfer alle Räume in Augenschein nimmt und das Angebot anhand der DTV-Kriterien bewertet. Seit März 2023 engagieren sich zwei weitere Mitarbeiterinnen des Priener Tourismusbüros für die Qualitätssicherung. Nach der erfolgreichen DTV-Schulung sind Andrea Stephan und Leonie Muschalla zertifizierte Prüferinnen und autorisiert Klassifizierungen in der Seegemeinde durchzuführen. Priener Vermieter:innen können sich vorab in einem persönlichen Gespräch ausführlich beraten lassen, welche Ausstattung und Servicequalität Gäste erwarten. Zur Orientierung sind alle Eigenschaften, die eine mit DTV-Sternen ausgezeichnete Ferienunterkunft erfüllen muss, in einem bundesweit einheitlichen Kriterienkatalog zusammengefügt. Nach erfolgreicher Prüfung durch die PriMa-Mitarbeiterinnen erhalten Gastgeber eine Urkunde mit dem Klassifizierungsergebnis und werden Mitglied im „SterneferienClub“. „Stark nachgefragt ist bei unseren Urlauber:innen die Verfügbarkeit einer Unterkunft mit Hund“, so der Leiter des Tourismusbüros Prien Florian Tatzel. Um diesen Trend aufzugreifen, gibt es neben dem Qualitätssiegel einer DTV-Klassifizierung eine sogenannte „Pfoten-Klassifizierung“. Nach der Devise „Sterne für den Gast, Pfoten für den Hund“, bietet der DTV gemeinsam mit dem Portal DeineTierwelt die erste bundesweite Klassifizierung von hundefreundlichen Ferienunterkünften an. Diese werden anschließend zusätzlich auf der Internetseite www.deine-tierwelt.de beworben.



Weitere Informationen im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de sowie im Internet unter www.tourismus.prien.de und www.dtv-portal.de.

Bericht und Foto: Prien Marketing GmbH – Ansprechpartnerinnen für eine DTV-Klassifizierungen durch die PriMa: (v.l.n.r.) Die Mitarbeiterinnen des Tourismusbüros Prien, Leonie Muschalla und Andrea Stephan können neben DTV-Sternen künftig auch „Pfoten“ für Hundefreundlichkeit an Priener Vermieter:innen vergeben. Damit können sich Gäste und Urlauber:innen mit Hund auf geprüfte Qualitätsstandards verlassen.

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. DTV-Klassifizierungen
5. Prien